



Observer ce canard bleu qui remonte un cours d'eau tumultueux est un spectacle fascinant. Sans effort apparent, il avance de rapide en rapide, de caillou en caillou, comme si le courant n'existait pas. Cette merveille d'adaptation, unique représentant du genre *Hymenolaimus*, est capable de grandes prouesses dès qu'il est poussin, quand la femelle amène ses petits à la rivière.

Chez l'Hyménolaïme bleu, la couvaison est uniquement effectuée par la femelle tandis que le mâle monte la garde. Par conséquent, les femelles sont plus sujettes à la prédation des mammifères introduits, ce qui induit une disparité de sexe dans les populations le long des rivières où ces prédateurs ne sont pas contrôlés. | [région du Waikato, centre de l'île du Nord](#)

← L'Hyménolaïme bleu traverse la tumultueuse rivière Tongariro. Il est extrêmement bien adapté pour évoluer dans les rapides de Nouvelle-Zélande. Son plumage gris-bleu lui offre un camouflage sûr et ses pattes puissantes lui permettent de remonter le courant sans effort. | [région du Waikato, centre de l'île du Nord](#)

